



Exclusión en entrega del Presupuesto, acusa PAN en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, las fracciones del bloque mayoritario y el de oposición, reaccionaron a la entrega del paquete económico para 2025 y las previsiones de gasto del Ejecutivo Federal.

Por la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), se reclamó que el acto de recepción de los documentos presupuestales no haya sido republicano y se haya excluido a la oposición.

Exclusión en la recepción del Presupuesto

La coordinadora Noemí Luna emitió un par de mensajes en redes sociales donde denunció la exclusión de los líderes parlamentarios de la oposición y de sus representantes en la Mesa Directiva.

Mostró el oficio formal enviado al titular de ese órgano de gobierno en la Cámara, el morenista **Sergio Gutiérrez**, para dar a conocer su extrañamiento por esa falta de cortesía para todos los grupos parlamentarios y pedir que no se repita.

La congresista expresó su condena al manejo poco diplomático y contrario a la pluralidad por parte del presidente de la Directiva, así como por desviar un acto que debió ser protocolario, a uno de tipo partidista y de campaña.

En una publicación anterior, Luya Ayala sentenció que fue a través de los medios de comunicación, como la oposición se enteró del acto protocolario de recepción del secretario Ramírez de la O y de la propuesta económica del nuevo gobierno.

En otro mensaje alusivo, la legisladora por Zacatecas criticó el endeudamiento “como nunca” durante el gobierno anterior y el que se proyecta en la recientemente iniciada administración, con 1 billón 428 mil millones de pesos.



Morena defiende el paquete económico 2025

En tanto, el diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Carol Antonio Altamirano salió en defensa de la propuesta económica de la actual titular del Ejecutivo Federal.

Afirmó que el paquete económico se enfoca en mantener la estabilidad económica, el control de la deuda y el reforzamiento de programas sociales.

Aplaudió la decisión de destinar un monto “histórico” de recursos a los programas sociales del Gobierno Federal, que contarán en su conjunto con una partida presupuestal de 835 mil 705 millones de pesos.

Agregó que la propuesta de Presupuesto de la Presidenta prevé un déficit responsable y cuyo propósito es generar confianza en los mercados internacionales

Antonio Altamirano dijo confiar en que se logrará mantener el nivel de la inflación estable, que se espera sea en promedio de 4.3 por ciento en 2025.

Respecto al gasto neto para el año entrante, por 9.3 billones de pesos, señaló que el actual gobierno asegurará un gasto eficiente del erario.

Presupuesto sale el 13 de diciembre

A su vez, el líder parlamentario de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, refrendó que la previsión es aprobar el paquete económico en su conjunto, el 13 de diciembre próximo.

En mensajes en redes sociales, el parlamentario señaló que con la entrega de los documentos que incluyen el Presupuesto de Egresos, la Ley de Ingresos y la Ley Federal de Derechos, se inicia formalmente el análisis, discusión y aprobación del paquete económico.

En un mensaje posterior, también en redes, agregó que tras la entrega del material presupuestal, los diputados federales trabajarán en su revisión y aprobación.

“Y hoy se presentó el paquete económico que nos va a llevar de aquí hasta el 13 de diciembre revisarlo y en su caso aprobarlo. Es el instrumento financiero y económico más importante que tendrá el gobierno”, subrayó.

A su vez, el grupo parlamentario de Morena en el recinto respaldó la propuesta económica de la Presidenta de la República.

En un pronunciamiento oficial, los legisladores señalaron que el Presupuesto 2025 se enfoca en mantener la política de bienestar para la población.

Destacaron la postura del presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez, al recibir los documentos de manos del titular de la Secretaría de Hacienda, Rogelio Ramírez.

Gutiérrez Luna hizo énfasis en el carácter social del proyecto presupuestal, con el fin de reducir las desigualdades entre la población, atender las causas de los problemas sociales, mantener las finanzas sanas, dijeron sus compañeros.

También se enfoca en generar certeza entre los inversionistas, en dar tranquilidad a las familias mexicanas, garantizar la igualdad sustantiva y la seguridad.

A su vez, la presidenta de la Comisión de Presupuesto del recinto, Merilyn Gómez, indicó que entre los asuntos prioritarios a revisar en el paquete económico, estará el dinero para la elección judicial del 2025, para lo cual hay disposición a dialogar con los integrantes del Instituto Nacional Electoral (INE).

También, el tema de los organismos autónomos y su eventual extinción.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/15/exclusion-en-entrega-del-presupuesto-acusa-pan-en-san-lazaro-665868.html>